
 
INFORMACIÓN LOCAL                    
Grupo Municipal Popular - Vinaròs 

C/ Arcipreste Bono, 46- bajos. 12500  VINARÒS  
Web: http://www.ppvinaros.es  Correo electrónico: pp@ppvinaros.es 

 
PSOE y PVI deberán explicar porque el SEPES se ha desvinculado del futuro 
polígono 

Les soterranyes no reúnen las mejores 
condiciones para la plataforma logística de 
la Generalitat 
 
Vinaròs 28-10-2009  
 

El portavoz municipal del PP, Juan Bautista Juan, ha desmentido al Alcalde de la ciudad 
que afirmó que los terrenos de les soterranyes eran los más idóneos para que el 
ayuntamiento de Vinaròs los ofrezca a la Generalitat Valenciana para que construya el 
parque logístico proyectado en el Baix Maestrat.  

Juan le recriminó al alcalde, Jordi Romeu, que “con sus declaraciones ha hecho el 
ridículo por varios motivos, el primero porque los terrenos todavía no forman parte de 
ningún polígono industrial, ni mucho menos su emplazamiento resulta estratégico y en 
cambio resulta muy discutible esta ubicación que ni siquiera tiene asegurada ni la 
autovía, ni mucho menos la vía férrea, que resulta imprescindible para el nodo logístico 
que la Conselleria de Infraestructuras y Transportes ya tiene definida en los terrenos del 
término municipal de Benicarló junto a la vía férrea al norte de la estación de esta 
localidad”  

Juan catalogó las declaraciones del alcalde, no sólo de “un auténtico despropósito, sino 
de una tremenda irresponsabilidad tanto por el desafío que supone sus afirmaciones 
como por su desconocimiento de las características  del parque logístico  intermodal a 
construir en el Baix Maestrat. Resulta sorprendente que pidan una reunión con el 
conseller de Industria, Vicente Rambla, para trasladarle la cuestión, cuando deberían 
saber que el proyecto depende de la conselleria de Infraestructuras y Transportes que 
dirige Mario Flores.”  
“Resulta una provocación –añadió el portavoz popular- que el alcalde, Jordi Romeu, se 
atreva a decir que la Generalitat no puede negarse ya que el emplazamiento es 
privilegiado, cuando sabe perfectamente que no es así y su ofrecimiento sólo obedece a 
que se han lanzado a navegar con un barco de caña y no pueden llegar a buen puerto. 
De nuevo se han creado falsas expectativas con el polígono industrial dado que el 
equipo de gobierno no puede asegurar la viabilidad del proyecto que no ha pasado 
ningún informe sectorial, ni impacto ambiental, ni informe de carreteras, consellerias o 
de la confederación hidrográfica. Con este ofrecimiento- concluyó Juan Bautista Juan- 
se buscan soluciones donde no están porque alguien nos tendrá que explicar que ha 
pasado con el SEPES que debía gestionar el futuro polígono.  

  


